Die Hochzeit als der schönste Tage im Leben - in einem Holzalbum von Aldecor bewahren

Aus der Erkenntnis heraus, was dem Menschen besonders wichtig ist, was das private Umfeld und die Erinnerung an die glücklichen Stunden einer Hochzeit betreffen, hat Aldecor etwas Einzigartiges geschaffen - Ihr Album.

Es gibt wohl nur wenige Ereignisse im Leben von Menschen, die in so besonderer Weise in Erinnerung bleiben wie die Hochzeit. Das ist nicht überraschend - denn die Trauung zweier Menschen ist ein Ereignis, das weit über den Tag hinaus reicht. Es ist das öffentlich abgegebene Versprechen, für einander da zu sein und miteinander alt zu werden - in guten wie in schlechten Tagen.

Neue Rituale im uralten Zeichen der Liebe

Was nach der Überlieferung einst im Paradies mit Adam und Eva begann, hat über Tausende von Jahre immer wieder Veränderungen erfahren. Werte haben sich verändert, Rituale sind andere geworden, Moralvorstellungen haben sich gewandelt: Einst aber ist über Jahrhunderte gleichgeblieben. Die Hochzeit zweier Menschen wird in besonderer Weise gefeiert, Freunde und Bekannte, Familie und Kollegen werden zu einer zünftigen Party eingeladen. Und weil dieser Tag ein so besonderer ist, steht auch der Begriff der Hochzeit im übertragenen Sinne für die hohe Zeit, die Festzeit also, die das Besiegeln eines gegenseitigen Vertrauens signalisiert.

Viele Accessoires sorgen für die bleibende Erinnerung

Dass die Hochzeit bis heute dieser besonderen Faszination unterliegt, liegt nicht nur daran, dass ein großes Fest gefeiert wird. Natürlich gehören auch das Ritual der Trauung, die festliche Kleidung und das Überstreifen der Ringe dazu. Menschen legen Wert auf solche Details, denn sie sind nicht nur Ausdruck des besonderen Tages, sondern immer auch ein Puzzlestein für die Erinnerung. Noch Jahre später gewinnen Menschen Kraft aus diesem Ereignis. Es sind die schönen Augenblicke im Leben und die besonderen Momente, die sich als Bild festhalten lassen. Damit diese Bilder nicht nur im Herzen, sondern auch in der Erinnerung ihren unwiderruflich festen Platz haben, braucht es auch Orte, an denen diese Bilder sorgsam aufbewahrt werden können. Solche Orte sind Fotoalben, die Jahr für Jahr den Blick auf diesen Tag gestatten.

Besondere Holzalben für den besonderen Moment

Aus der Erkenntnis heraus, dass den Menschen besonders wichtig ist, was das private Umfeld und die Erinnerung an glückliche Stunden betrifft, hat Aldecor etwas Einzigartiges geschaffen. Als Manufaktur hat sich Aldecor nicht nur der Bewahrung uralten Handwerks verschrieben, sondern auch eine Möglichkeit geschaffen, dieses Handwerk für einen der schönsten Tage im Leben zu nutzen. So entstanden Fotoalben, die in einer ganz bewussten Entscheidung die Verkörperung des Schönen sind. Sorgfältig ausgesuchte Buchen aus den Wäldern Skandinaviens werden mehrere Jahre gelagert. Bei der anschließenden Bearbeitung erfährt das Holz eine intensive Behandlung. Eine speziell entwickelte Patina gibt dem Holz ein unverwechselbare Farbe und das Aussehen einer antiken Behandlung. Kombiniert mit den Scharnieren aus Metall und gefüllt mit Seiten aus hochwertigem und handgeschöpftem Karton entstehen so nicht einfach Holzalben, sondern kleine Kunstwerke. In vollendeter Harmonie hergestellt sind die Fotoalben die idealen Präsente.

Die Einzigartigkeit des Augenblicks bewahren

Wenn in den Tagen des Frühlings die Zahl der Trauungen traditionell steigt, dann ist das auch für Aldecor Verpflichtung. Mit dem Anspruch, jede Hochzeit in besonderer Weise zu unterstützen, werden auch Kundenwünsche für die Alben wahrgemacht. Ob mit den goldenen Trauringen oder einem Herz, ob mit dem individuellen Foto des Brautpaares oder einem besonders beliebten Motiv aus der näheren Umgebung: Wer ein Holzalbum erwirbt, sei es für sich selbst oder als Geschenk, erwirbt ein in besonderer Weise faszinierendes Präsent. Stilvoll im Design, hochwertig in der Verarbeitung und attraktiv im Preis: Mit den Holzalben wird ermöglicht, Bilder von der Trauung und dem ersten Kuss, der zünftigen Party und den Flitterwochen zu bewahren. Und wo Bilder im Album bewahrt werden, da bleiben sie auch im Herzen. Nicht nur am Tag der Hochzeit, sondern auch Jahrzehnte später, wenn Kinder und Enkel im Kreise der Familie zusammensitzen und sich der Einzigartigkeit des Augenblicks erinnern.